

20 Jul 2023 -18:33

Appartient à Conseil des ministres du 20 juillet 2023

Centralisation des participations dans Proximus et bpost au sein de la Société fédérale de participations et d'Investissement

Le Conseil des ministres a pris acte de l'état d'avancement du processus de centralisation des participations de l'État belge dans Proximus et bpost au sein de la Société fédérale de participations et d'investissement (SFPIIM). Dans ce cadre, sur proposition du ministre des Finances Vincent Van Peteghem et de la ministre des Entreprises publiques Petra De Sutter, le Conseil des ministres a approuvé deux projets d'arrêtés royaux.

La centralisation des participations de l'État belge dans bpost et Proximus au sein de la SFPIIM prendra la forme d'un apport en nature à la SFPIIM, agissant sur fonds propres par l'État belge des participations qu'il détient actuellement dans Proximus et bpost.

Les travaux relatifs à la centralisation des participations de l'État belge dans Belfius banque et la Loterie nationale sont toujours en cours et se poursuivent.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Vincent Van Peteghem, Vice-Premier ministre et ministre des Finances, chargé de la Coordination de la lutte contre la fraude et de la Loterie nationale
Rue de la Loi, 12
1000 Bruxelles
Belgique
<https://vanpeteghem.belgium.be>

Miet Deckers
Porte-parole
miet.deckers@vincent.minfin.be

Petra De Sutter, Vice-Première ministre et ministre de la Fonction publique, des Entreprises publiques, des Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50
1000 Bruxelles
Belgique
<https://desutter.belgium.be>
info@desutter.fed.be

Bram Sebrechts
Porte-parole
+32 498 27 31 91
bram.sebrechts@desutter.fed.be